



Pour la construction de prisons modernes

Chers concitoyens,

Aujourd'hui, je vous appelle à agir. Oui, vous avez bien lu. Fini de laisser notre justice improviser avec des prisons sous-dimensionnées et des centres de rétention aussi utiles qu'un grille-pain sans électricité. Je lance une cagnotte pour construire ce que l'État semble incapable de faire : des prisons modernes, efficaces, et rentables.

Pourquoi une cagnotte, me direz-vous ? Eh bien, parce que les chiffres parlent d'eux-mêmes. Fleury-Mérogis, notre plus grande prison, compte à peine 3400 places. Impressionnant, non ? Enfin, jusqu'à ce que

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/drtOE2bK>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Cindy DE LAGAUCHERIE

Scannez-moi !

